

Die Lebenshilfe Österreich ist eine gemeinnützige Organisation mit Sitz in Wien, die zur Unterstützung von Menschen mit intellektuellen Behinderungen 1967 gegründet wurde. Österreichweit begleitet die Lebenshilfe mit mehr als 7.000 Mitarbeiter*innen über 11.000 Menschen mit intellektuellen Behinderungen an rund 500 Standorten. Über die Schwerpunkte Wohnen, Arbeit und Unterstützung im Alltag hinaus, ist die Lebenshilfe Österreich eine wichtige und angesehene nationale und internationale Interessenvertreterin für die Anliegen von Menschen mit intellektuellen Behinderungen und deren Familien. Die Mitgliederversammlung der Lebenshilfe Österreich wählt im Juni 2022 ein neues Präsidium für die nächsten vier Jahre und sucht daher interessierte Kandidat*innen zur Wahl als ehrenamtliche*r

Präsident*in

Aufgaben

- Führung des Vereins Lebenshilfe Österreich mit operativer Unterstützung des Generalsekretariats
- Weiterentwicklung der inhaltlichen Ausrichtung und der Struktur der Lebenshilfe Österreich in enger Zusammenarbeit mit den Vereinsorganen
- Vertretung des Vereins nach außen, insbesondere gegenüber Politik und Bundesverwaltung
- Vertretung des Vereins in internen und externen Arbeitsgruppen, Gremien und Netzwerken
- Vorsitzführung in Vereinssitzungen

Anforderungen

- Fähigkeit vor unterschiedlichen Zielgruppen überzeugend und verständlich aufzutreten.
- Parteipolitisch neutraler Auftritt
- Persönlicher Bezug zu Menschen mit intellektuellen Behinderungen, bevorzugt ein(e) Angehöriger(e).
- Gute*r Netzwerker*in
- Teamplayer*in und Motivationstalent
- Führungs- und Organisationserfahrung
- Diplomatisches Geschick und
- Kompetenz im Management von unterschiedlichen Interessengruppen

Wir wenden uns mit diesem Aufruf an Persönlichkeiten, die über langjährige Erfahrung im Vereinswesen verfügen und die Lebensrealitäten von Menschen mit intellektuellen Behinderungen kennen. In dieser Rolle stellen Sie maßgebliche strategische Weichen zur Erlangung von mehr Teilhabe, Wahlfreiheit und einer selbstbestimmten Lebensführung von Menschen mit intellektuellen Behinderungen sowie zur Verwirklichung einer inklusiven Gesellschaft auf Grundlage der UN-Behindertenrechtskonvention, dies im Dialog mit Selbstvertreter*innen, Angehörigen und Dienstleister*innen.

Die Rolle der*des Präsident*in wird als Ehrenamt ausgeübt. Entsprechende Aufwandsentschädigungen stehen selbstverständlich zu.

Rückfragen, Interessenbekundungen und Empfehlungen richten Sie bitte **bis 28.2.2022** an den Generalsekretär der Lebenshilfe Österreich, unter neuerz@lebenshilfe.at.